

COMUNICADO CESTAS DE NAVIDAD

Queridas familias:

Pedimos vuestra **ayuda** para que las **familias que quieren hermanarse** podáis hacer más cálida vuestra cena de Nochebuena y la de vuestra familia hermana. No se trata solo de la ayuda material contenida en la cesta de regalo, sino también de tener algún detalle especial como una carta dirigida a los miembros de esa familia, unos detalles con los que puedan decorar la mesa, algunos dibujos realizados por los niños para los niños de la otra familia...

Necesitamos que **os apuntéis en un formulario que podéis encontrar en la web de la parroquia o a través del QR que veis más arriba**, para poder hermanaros con familias similares en número de miembros y composición. Estamos pendientes de tener el listado de familias para poder dar a cada uno de vosotros algunos datos mínimos sobre la familia con la que estaréis hermanados.

Este va a ser el proceso para que podáis ir organizando:

- Os podéis apuntar hasta el día 3 de diciembre. La siguiente semana os llamaremos para deciros las características de vuestra familia hermanada.
- El **sábado 16 de diciembre de 10 a 14h y de 17 a 20h, y el domingo 17 de diciembre de 10 a 14h**, varios voluntarios estarán en los locales parroquiales (Avda. Ciudad de Barcelona, 1) para recibir la cesta con los productos y detalles que hayáis preparado para la familia hermana.
- Los días 19, 20 y 21 los voluntarios repartirán las cestas a las familias.

CARTA DE LOS PAJES REALES DE NTRA. SRA. DE ATOCHA

Desde el equipo de Cáritas Parroquial nos estamos encargando de ayudar a los Reyes Magos para que ningún niño se quede sin regalos esta Navidad.

Por este motivo, los Pajes Reales de Atocha ya se han puesto en marcha con el objetivo de conseguir regalos para unos 200 niños de toda la Vicaría IV.

CUÁNDO: Vamos a recoger regalos todos los domingos en el horario habitual de las misas desde el domingo 19 de Noviembre.

Además, estaremos del 23 al 30 de Diciembre en horario de 11:00 a 14:00 y de 17:30 a 20:30.

DÓNDE: Podréis encontrarlos en la entrada del claustro de la parroquia (C/Julián Gayarre, 1).

Queremos recordar que recogemos regalos nuevos porque pensamos que los destinatarios se merecen lo mejor que buenamente podamos ofrecerles.

Otra forma de colaborar es realizando donativos en el "Buzón Real", el cual podéis encontrar a la entrada/salida de misa. Con el dinero recaudado, los Pajes de Atocha trataremos de comprar todos los regalos que podamos hasta alcanzar nuestro objetivo.

¡Muchas gracias por la ayuda!



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha

“ No tengáis miedo ”



COMUNIDAD EN CAMINO

PRIMER DOMINGO DE ADVIENTO CICLO B

3 de diciembre de 2023

«Estad atentos, vigilad: pues no sabéis cuándo es el momento. No sea que venga inesperadamente y os encuentre dormidos. Lo que os digo a vosotros, lo digo a todos: ¡Velad!»

SALMO RESPONSORIAL:

*OH, DIOS, RESTÁURANOS,
QUE BRILLE TU ROSTRO Y NOS SALVE*

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA
C/ Julián Gayarre 1

www.basilicadeatocha.es



dominicos
provincia de hispania

El mensaje evangélico de este primer domingo de Adviento es insistente y rotundo: “Estad preparados”. “No os dejéis engañar”. “No tengáis miedo”. Es una magnífica llamada la que nos hace la Palabra del Señor al inicio de este nuevo año litúrgico. Suena a vigilancia, a conversión, a compromiso, a esperanza; a no dejar lugar al abatimiento, a adentrarse con coraje en la historia, que aunque compleja, puede ser reconducida en conformidad con los designios del Padre.

Sobre estos tres indicativos podríamos fijar la reflexión y las pautas para nuestra vida de creyentes en el Señor Jesucristo justo en estos momentos de la historia que nos toca vivir y en los que somos llamados a continuar construyendo esa nueva vida, o ese nuevo estilo de vida, que Él inauguró.

“Estad preparados”

¡Preparados! ¡Firmes en la fe! Los tiempos actuales son recios y oscuros para muchos de nosotros. La vida se desprecia y abarata, la violencia se desata de mil formas destructoras, la justicia y la dignificación de los débiles tardan en consolidarse, los sueños más nobles parecen desvanecerse y afloran vientos fétidos de corrupciones y desintegraciones, de enfermedades virulentas y contagiosas, de fundamentalismos intransigentes, que generan desazón y sufrimiento, desconfianza y tensión. Y sin embargo no estamos solos en este mar de aguas revueltas. El Señor es uno de los nuestros, ha compartido historia y destino con la humanidad, sigue misteriosamente en medio de nosotros y lo estará hasta el fin de los tiempos. Él es fuerza para confiar y luchar, para seguir soñando y esforzándonos por un mundo mejor, por una humanidad más fraterna, por horizontes de verdadera y consolidada paz.

¡Preparados! ¡Alegres en la esperanza! Porque sabemos que Él está, que Él viene, que Él es nuestra fortaleza, por todo ello nos resistimos a claudicar. La esperanza de su promesa se hace fuerza y coraje. Sabemos de quién nos hemos fiado. Y por eso comenzamos cada día, y cada día sabemos que con Él hay razones para la esperanza; que la bondad y la honradez y la justicia también están aquí, en medio de nosotros, sencillas y discretas, pero tenaces y forjadoras de un mañana mejor, siempre atisbando la luz de un nuevo amanecer.

¡Preparados! ¡Diligentes en el amor! Seguros de que es él, el amor, el amor que se hizo fragilidad y plenitud de vida entregada, la fuerza que vence al mal. Hoy es Adviento, una llamada a apostar a cada instante por el amor. Quisiéramos hacerle presente en los gritos de la desesperación, en la tristeza sin contornos, en la congoja de la soledad, en el llanto ahogado. En los organismos nacionales e internacionales de decisión. Donde se preparan y manejan las armas destructoras, en los nidos del odio, en los rencores enconados, en los intereses individuales y partidistas, allí donde la vida se desprecia. En todos los ámbitos donde se resuelve lo humano.



“¡No os dejéis engañar!”

Por el olvido de Dios, por el secularismo galopante, por el materialismo seductor. Por los discursos oportunistas, por la ambición disfrazada, por la felicidad hueca, por el efímero placer. Por la extorsión despiadada, por la imposición manipuladora de los más fuertes, por el corazón de hielo de los que solo buscan su beneficio.

Hoy es Adviento. Más bien, estemos atentos a la voluntad del Padre, a construir su Reino. A empeñarnos en la justicia y en el servicio amoroso a la vida. Atentos al fortalecimiento de los débiles, a la dignificación de los pisados y olvidados, a la lucha fuerte y sin bajar la guardia contra el mal en cualquiera de sus manifestaciones. Porque el Dios que viene, Aquel en quien creemos, es el que sale al encuentro del que practica alegremente la justicia y no pierde de vista sus mandamientos.

“No tengáis miedo”

¡El que viene y está en medio de nosotros es el Vencedor! ¡Y volverá como tal! Con Él y en Él sabemos que la victoria es segura. Él, y solo Él, nos capacita para mirar de frente al mal y desafiarlo. Lo último no es la fuerza destructora del mal, que es fuerte y destructor. Lo último, a lo que nos sentimos llamados y esperados, es al encuentro con Él, Vida-plena, Amor-sin-fin

*Fr. César Valero Bajo, OP
Convento del Rosario (Madrid)
www.dominicos.org/predicacion*

Adviento

Comenzamos hoy el tiempo litúrgico del Adviento y un nuevo año litúrgico. Adviento es tiempo de esperanza, tiempo de preparación para recibir a Jesús, a Dios que se hace hombre. El Adviento nos ayuda a tener una actitud de esperanza, de vigilancia, de trabajar cada día preparando los caminos del Señor.

El color predominante que veremos durante el Adviento será el morado, excepto el tercer domingo, que se celebra el domingo “gaudete”, domingo de la alegría. Veremos también que la decoración en el templo es más sobria, símbolo de la austeridad propia de este tiempo.

Durante el Adviento se nos exhorta a prepararnos a celebrar la venida del Señor al mundo como la encarnación del Dios del amor. Para ello, se nos dan las siguientes pautas:

- Mantenernos a la **espera**, porque es tiempo de esperanza. La espera a veces se hace especialmente pesada cuando no hay un futuro cierto, pero, en este caso, el tiempo de espera está cargado de sentido porque esperamos a Dios hecho hombre.
- Hacer **oración**, tener un trato íntimo y personal con Dios, al que en estos días lo sentiremos increíblemente cercano. Recomendamos leer durante estos días el Evangelio de cada día y meditarlo.
- **Conversión**. Simboliza nuestra humildad y nuestro deseo de cambio.
- **Austeridad**. La austeridad del Adviento nos invita a mirar hacia la realidad social, económica y política que vive la gente.